

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 24.02.2011

Initiative Breitband; Antrag der SPD-Fraktion

Beschlussvorschlag:

Der Inhalt der Drucksache wird zur Kenntnis genommen.

Sachverhalt:

Die Stadtverwaltung hat bereits in mehreren Gesprächen mit den Verantwortlichen des Landkreises Darmstadt-Dieburg über die Probleme bei der Breitbandanbindung diskutiert.

Sowohl im Netzwerk „Wirtschaftsförderung des Landkreises Darmstadt-Dieburg“, als auch mit dem Breitbandberater des Landkreises und in einigen Bürgermeisterdienstversammlungen wurde das Thema besprochen.

Die Verwaltung wird sich gemeinsam mit den o.g. Partnern dafür einsetzen, dass die bestehende Infrastruktur deutlich verbessert wird und einen Mindeststandard von 16 MBit/s anzunehmen ist. Alle Stadtteile sollten mit Glasfaserverbindungen ausgestattet werden.

Ein sinnvoller Lückenschluss soll in einem kreisweit einheitlichen Vorgehen umgesetzt werden. Die Kreisverwaltung hat für dieses Projekt die Koordination und die zentrale Steuerung übernommen.

Der Sachverhalt wurde am 01.02.2011 im Magistrat beraten.

- Rohrbach -
Bürgermeister